

Al fin compré por internet

Escrito por marti.cucart - 07/02/2014 08:20

Tras mucho preguntar a amigos y por foros me he decidido a comprar ya por internet. Os cuento, he comparado webs y los precios dependen mucho de la pieza. Así clickrecambiosson bastante buenos aunque depende de la pieza es más caro que en Mister auto o oscaro.

Finalmente he llamado para informarme de una bomba de agua y me decidido por clickrecambios aunque la pieza era más cara, me han atendido muy bien y me han asegurado que la pieza la tendría mañana mismo.

¿Creéis que he hecho bien?

Saludos

=====

Re: Al fin compré por internet

Escrito por PreguntasFrecuentes - 07/02/2014 23:14

Pues muy bien. Sobre todo porque no has hecho el pedido a ciegas. Antes de nada te has informado sobre las web de recambios que hay, comparado precios y demás.

No es lo mismo que si compras a ciegas.

Salu2!

=====

Re: Al fin compré por internet

Escrito por Atenas - 10/02/2014 01:17

Hola yo te aconsejaria que si tienes que pagar con tu tarjeta te informases es tu caja de una tarjeta virtual asociada a la tuya pero tiene otra numeracion por ejemplo yo uso Caixa wallet
Saludos
